
Die von Herrn van Aswegen, Elternbeiratsvorsitzender der Klaus-Groth-Schule, gestellten Fragen 
zur Kostenermittlung bezüglich der Erweiterung der Klaus-Groth-Schule werden vom Ersten 
Stadtrat Arend beantwortet. 
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth antwortet auf die von Herrn Möller gestellten Fragen zur 
Auflösung der Abendrealschule. 


